



## Ponentes de la mesa redonda: PALABRA DE ARQUITECTO

### El ámbito digital, ¿un nuevo espacio para la crítica arquitectónica?

11 de diciembre a las 19.00 h

Esta mesa redonda, moderada por Domenico di Siena, confronta la visión de algunos de los comunicadores del actual panorama de nuestra arquitectura, en su relación con la crítica y con los nuevos modelos profesionales que abogan por un arquitecto que trabaja más con comunidades y menos con ladrillos. Intervienen:

**Domenico Di Siena** es arquitecto y urbanista, fundador de Urbano Humano Agency, agencia de Innovación para la Sociedad del Conocimiento. Su actividad profesional se centra en proyectos de Investigación y Transformación, relacionados con Innovación Urbana, Diseño Social, Network Thinking y Gestión del Conocimiento. Experimenta y desarrolla sistemas híbridos que conectan el mundo de la arquitectura y el urbanismo con el mundo de la innovación abierta, la cultura p2p y de las nuevas tecnologías. Twitter [@urbanohumano](#)

**Santiago Molina** es doctor arquitecto UPM. Desde 2001, profesor de Proyectos, en la actualidad en la universidad San Pablo CEU de Madrid como profesor adjunto. Ha publicado los libros: *Arquitectos al margen*, *Múltiples. Estrategias de arquitectura* y *Collage y Arquitectura* y coordinado *10 lecciones de Arquitectura*. Es editor de *Múltiples estrategias de arquitectura*, página dedicada a los procesos del proyecto arquitectónico, considerada como una de las más influyentes del mundo sobre arquitectura en lengua castellana desde 2011 a 2013. Twitter [@santidemolina](#)

**Anatxu Zabalbeascoa** es periodista (Universidad Autónoma de Barcelona) e historiadora del arte (School of the Art Institute of Chicago). Es autora, entre otros de los libros: *The New Spanish Architecture* (Rizzoli, 1992), *Vidas construidas*, *Biografías de Arquitectos* o *Todo sobre la casa*. Escribe en el diario *El País* sobre arquitectura y diseño y es autora del blog de ese periódico: *Del tirador a la ciudad*. Twitter [@anatxuz](#)

**Aurora Adalid** es arquitecta y profesora de la Universidad San Jorge de Zaragoza desde 2009. Cofundadora, en 2001, y CEO de Zuloark, estudio independiente de arquitectura, centra parte de su actividad en la realización de proyectos docentes. Desde Zuloark ha desarrollado proyectos y estrategias de acción urbana y construcción participativa del espacio público y proyectos de diseño y construcción de mobiliario e instalaciones urbanas, como "Gran Vía/Gran Obra y sus aplicaciones en segundas vidas". Desde 2007 Zuloark participa en la plataforma de trabajo en red Zoohaus. Twitter [@auroravolant](#)  
[@zuloark](#) [@zulo\\_ark](#)

**José María Echarte** es arquitecto por la ETSA de Madrid desde Julio de 2000. Ha trabajado para estudios de ingeniería, como arquitecto municipal durante cinco años y como asociado de un pequeño estudio dedicado fundamentalmente a concursos públicos, habiendo obtenido diversos premios en convocatorias nacionales e internacionales por su trabajo.

Desde 2008, es coeditor de n+1, blog de arquitectura. Twitter [@j\\_echarte](#) [@enemas1](#)